



大阪府立吹田支援学校鳥飼校だより

平成23年(2011年)3月10日 3月号 NO. 10

TEL 072-654-8911 FAX 072-654-8912

記念すべき「第1回ジョブリンピック」が開催されました！！

去る2月4日(金)『ジョブリンピック』が、本校にて行なわれました。ジョブリンピックとは、job(仕事)とOlympic(オリンピック)が1つの単語になったものです。日々の挨拶や仕事に必要な言葉、清掃の仕方、爪の手入れやハンカチの携帯、正しい服装の着用や身だしなみなど、細かな部分を含めたビジネスマナーや、今後の社会生活に必要な態度と姿勢を養うことを大きな目標の1つとして取り組みました。

クラスが一致団結し団体戦となる挨拶競技部門、清掃競技部門。そしてクラス代表が選抜され競われるペン習字競技部門や手洗い競技部門など、数多くの競技種目が設けられました。また、いわば個人戦となる爪・ハンカチ、服装・身だしなみなども得点化され、各部門での表彰と全体総合での表彰が成されました。

初めての試みで、危惧することばかりでしたが、当日の司会進行や競技説明は、生徒会や各委員会の生徒たちが主体となり、運営してくれました。表彰順位に関わらず、全ての生徒たちが各競技において、協力しながら一生懸命、そして熱心に競技をする姿に感銘を受けました。今回のジョブリンピックを通して、クラスや学年の絆はより一層深まり、力を合わせ1つのことをやり遂げる喜びや達成感など、多くのことを学び、感じ取ってくれたことと思います。生徒たちの中にあるキラキラ光る無限の可能性を、改めて感じることでできた1日でした。これからも引き続き、生徒たちを見守り、その成長と活躍を期待したいと思います。



回 覧												

ふれあい感謝祭

2月19日の9時から12時の間で行われました。9時にトラックの荷台から、はみ出すほどに積まれた野菜、果物が登場。野菜の量に驚きながら開店の準備を行いました。

10時開店。生徒はそれぞれ工夫しながら客引きを行っていました。商品を直接売りにいく生徒、大きな声で呼び込む生徒、「美味しいですよ。」と勧める生徒、様々な方法を考え、売る工夫をし、ふれあい感謝祭を楽しんでいました。ふれあい感謝祭はとてもいい経験になり、今後活かせる実習になりました。次年度も予定しています。よろしく申し上げます。



修学旅行



2月16日～18日の3日間石川県へ修学旅行にいらっしゃいました！！2日間スキーレッスンをし、はじめはやっとの思いでスキー靴や板を装着し、転ぶ、歩けない、で思うように滑れませんでした。しかし！！頑張りとする気でレッスンが終わるころには、リフトにも乗れるようになりとてもいい顔で滑っていました！

また、進路講話でホテル支配人の方から仕事をする上で夢を持ち努力することの大切さなどを聞いたり、ゆのくにの森で体験学習を行ったりととても充実した3日間となりました。

3月の主な行事予定

- 2 (水) 体重測定
- 11 (金) 喫茶研修
- 14 (月) 参観日
- 18 (金) 入学決定検査
- 23 (水) 修了の会
- 24～ 春季休業
- 25 (金) 入学予定者説明会
- 2・7・9・14・16 部活

授業の様子 ～1年情報英語～

この1年間、パソコン周辺機器の名称に始まり、ローマ字学習や各ソフトの働きとその基本操作を中心に学習を進めてきました。毎時間のタイピング練習をすることによってキーボード操作にも慣れ、タイピングスピードも速くなってよりパソコン課題を終えることがスムーズになってきています。2月25日には校内で情報処理検定も行われました。今後もそれぞれのパソコンの使い方向上を図っていきます。